

Grußwort des amtierenden Königspaares

Liebe Leserinnen und Leser,
liebe Schützenfestfreunde,

als Schützenkönigspaar blicken wir mit großer Dankbarkeit auf ein wundervolles Regentenjahr zurück. Die Entscheidung, ohne große Planung in dieses Amt zu treten, war spontan und hat sich als eine der besten Entscheidungen erwiesen. Wir freuen uns besonders darauf, dieses Jahr zusammen mit unseren Eltern als 50 jähriges Jubelpaar am großen Festzug teilzunehmen und die einzigartige Atmosphäre dieses Festes zu erleben.

Es ist ein unbeschreiblich tolles Gefühl, mit unserem Hofstaat durch die Straßen zu ziehen und das Fest in vollen Zügen zu genießen. Das Amt des Schützenkönigs erfüllt uns mit so viel Freude und Dankbarkeit, da wir spüren, wie viel wir von unserer Schützenfamilie zurückbekommen. Das Gefühl, Teil dieser Gemeinschaft zu sein, ist einfach unglaublich.

Das Kreisschützenfest, an dem wir in diesem Jahr teilnehmen durften, war eine knappe, spannende Sache, aber ein unvergessliches Erlebnis. Wir sind dankbar für die Unterstützung und das Engagement, das uns umgeben hat, und für die unvergesslichen Momente, die wir gemeinsam erleben durften.

Wir werden einige Veranstaltungen in guter Erinnerung behalten, darunter unsere Hofstaatsfete und die Besuche bei benachbarten und befreundeten Schützenvereinen. Besonders wird uns die Einweihung der Schützenhalle in Erinnerung bleiben. Es ist beeindruckend zu sehen, was die Gemeinschaft hier erreicht hat und wie sehr wir uns als Teil dieser Familie fühlen.

Ein herzlicher Dank gilt unserem Hofstaat und unserer Familie, die uns stets unterstützt und begleitet haben. Ihr habt dazu beigetragen, dass wir dieses Regentenjahr in vollen Zügen genießen konnten.

Wir freuen uns auf ein wunderschönes Schützenfest mit Tanz und Musik und heißen natürlich auch unsere Nachbarvereine, Freunde und Nachbarn herzlich willkommen, um gemeinsam mit uns zu feiern.

Mit herzlichen Grüßen und einem freudigen Blick auf unser Schützenfest

Thomas Otte-Wiese und Ira Haßler